Introduction

L'entité de Lobbes, un trésor patrimonial

Vivre dans l'entité de Lobbes, n'est-ce pas être assuré de conserver sous les yeux et à portée de main un environnement d'une richesse exceptionnelle? Et si nous dépassons le souvenir d'une abbaye rayonnante en l'an mille ou l'admiration d'une collégiale carolingienne magnifiquement restaurée aujourd'hui, nous nous apercevons bien vite que tout n'a pas été dévoilé.

La séduction de nos villages repose aussi sur un paysager très nature: l'ombrage des bois d'Oumont, le mystère des marais de Bienne ou la profondeur des vallons de Sars. Longtemps, ces villages furent les voisins frontaliers des Lobbains. En regroupant les histoires, les lieux-dits et tout les sites chargés du souvenir de l'activité humaine, j'invite le lecteur à devenir visiteur et à mettre ses chaussures pour explorer ce petit coin de paradis qu'on appelle l'entité de Lobbes. N'y voyez aucune prétention scientifique, mais seulement le témoignage d'une passion qui a grandi au contact des membres d'hier et d'aujourd'hui de notre cercle.

Jean MEURANT Le 25 juin 2009